

## Nueva Imperial refuerza la protección en salud con vacunación escolar y ampliación de campaña contra la influenza

Con el objetivo de fortalecer la prevención de enfermedades y avanzar en el cuidado de la salud pública, la comuna de Nueva Imperial se encuentra desarrollando dos importantes estrategias de vacunación: la campaña de vacunación escolar, que comenzará en agosto, y la ampliación



de la vacunación contra la influenza a toda la población.

En el marco del calendario nacional de inmunización, la campaña escolar iniciará el 4 de agosto en establecimientos del sector rural y el 11

de agosto en el sector urbano, y contempla la administración de vacunas obligatorias y gratuitas para niñas y niños en edad escolar. Entre ellas, se encuentra la vacuna dTpa (que protege contra la difteria, tétanos y coqueluche) en 1° y 8° básico, y la vacuna VPH, que previene el cáncer cervicouterino y otros cánceres asociados al virus del papiloma humano, en estudiantes de 4° básico.

Estas vacunas serán administradas por equipos de salud en los propios establecimientos educacionales, tanto públicos como privados, quienes también se encargarán de informar a madres, padres y apoderados sobre las fechas programadas en cada curso. Desde el Departamento de Salud Municipal recalcaron que “las vacunas son seguras, efectivas y salvan vidas, por lo que es fundamental que las familias apoyen este proceso”.



Paralelamente, el Ministerio de Salud anunció que, a partir del 1 de julio de 2025, la vacunación contra la in-

fluenza se amplía a toda la población general. En Nueva Imperial, el punto de vacunación habilitado para esta campaña es el ex colegio especial, con atención de lunes a viernes, en horario de 9:00 a 13:00 horas en la mañana y de 14:00 a 16:00 horas en la tarde. Además de la vacuna contra la influenza, en este centro se están administrando también las vacunas contra el COVID-19 y Neumo 23, esta última recomendada especialmente para personas mayores y con enfermedades crónicas, ya que previene formas graves de neumonía.

Desde el área de salud comunal hicieron un llamado a la comunidad: “Vacunarse no solo es un acto de autocuidado, también es una forma de proteger a quienes nos rodean, especialmente a niños, personas mayores y personas con condiciones de salud que los hacen más vulnerables”.